

「END POLIO NOW 2024~今こそポリオ根絶を」



ポリオの根絶を訴え広報募金活動 国際ロータリー第2700地区第4グループ

ポリオは主に5歳以下の子どもが罹患する感染症です。

国内では1980年を最後に新たな患者は出ていませんが、戦闘が続くパレスチナ自治区ガザで8月に感染が確認され、世界保健機構（WHO）などによるワクチン接種が続けられているところです。国際ロータリーは、約35年をかけてポリオ根絶活動を行っており、ガザ地区でもワクチン費用の支援を行いました。

福岡東ロータリークラブは、国際ロータリー第2700地区（福岡市博多区）第4グループの一員として、2024年10月26日、福岡市、福岡県、福岡商工会議所に後援いただき、福岡市中央区天神の天神パルコ前、新天町、大丸、パサージュ広場4か所にて、ポリオ（小児まひ）の根絶に向けた啓発活動募金広報活動を行いました。

同日午後、第4グループ（福岡、福岡南、福岡東、福岡東南、福岡城南、福岡平成、博多イヴニング、大宰府、宗像）各ロータリークラブの会員、インターアクト生、米山奨学生、米山学友、国際青少年交換留学生ら、約300人が参加し、END POLIO NOW（今こそポリオ根絶を）」と書かれたおそろいの赤のTシャツを着て、百貨店前や商店街で通行人に協力を呼び掛け、募金をしていただいた方の総数は4か所合計で490名となりました。

集まった募金は、公益財団法人ロータリー日本財団への寄付とし、ポリオワクチンの接種費用に充てられます。

国際ロータリーが行ってきたポリオ根絶活動を福岡市内のみなさんに知っていただく貴重な機会となりました。参加された皆さん、募金していただいた皆さん、ご協力ありがとうございました。

<https://www.endpolio.org/ja>

